

ええじゃないか とよはし映画祭を楽しみにしてくださった皆様へ

早春の候、ますますご隆盛のこととお喜び申し上げます。さて、平成28年度より、様々な関係者のご協力のもと令和2年度まで開催してまいりました、とよはし映画祭ですが令和4年度から中止となりますことをご報告いたします。

これまでとよはし映画祭は、皆様の熱心なご支援・ご協力により、全国の映画祭の中でも大変クオリティの高いものとして評価され、市内に留まらず市外からも多くの方にご参加いただくものとなり、私たちとしましても大変誇りに思うものでありました。令和3年度において、映画祭を楽しみに、そして応援してくださる皆様のために、映画祭を継続するため今後の在り方、様々な開催手法等を検討してまいりましたが、コロナ禍など社会情勢が大きく変化する中、残念ながらこれをもって区切りとする判断に至りました。

実行委員会としましては、これまで映画祭を通じて豊橋の活性化を支えていただいた多くの参加者と運営者の皆様に、心からの感謝を申し上げます。

また、映画祭を通じた様々な関係者の方々とのご縁と経験は大変大切なものです。そのため、ロケ支援や映像文化に係る民間や地元とのつながりを一層強化し、今後も新たに豊橋の映像文化を盛り上げてまいりたいと考えています。引き続きご理解とご協力のほど何卒お願い申し上げます。

令和4年3月18日

ええじゃないか とよはし映画祭実行委員会
会長 佐藤 元英